

NUESTRA SEÑORA DEL BUEN CONSEJO. El domingo 5 de noviembre, en la misa comunitaria de las 12:30 tendrá lugar la bendición de la imagen de nuestra Madre del Buen Consejo que fue instalada en el templo el pasado 14 de julio. Están todos invitados.



* **CURSO PREMATRIMONIAL.** La preparación de los novios a la celebración del sacramento del matrimonio tendrá lugar en nuestra parroquia los días 4 y 5 de noviembre. No se admiten nuevas inscripciones.



* **FESTIVIDAD DE LA ALMUDENA.** El miércoles 9 de noviembre la Iglesia de Madrid festeja a su patrona la Virgen de la Almudena “Reina y madre nuestra”. No es fiesta de precepto. Las misas en la parroquia ese día serán a las 8:30, 12:30 y 20:00h. El Sr. Arzobispo nos invita a todos los fieles a que asistamos a la Eucaristía que él presidirá en la Plaza de la Almudena a las 11:00h., a continuación la Procesión por las calles de Madrid hasta la catedral. El mismo día 9 de noviembre, de 9:00h a 20:00h, Ofrenda Floral Solidaria en la Plaza de la Almudena (además de flores, se ruega traer alimentos no perecederos).



DÍA DE LA IGLESIA DIOCESANA 2023. Hoy 12 de noviembre, bajo el lema “Orgullosos de nuestra fe”. Las colectas de este día se destinan al fondo común diocesano de ayuda entre las Parroquias. El Estado, no el Gobierno, aporta señalar la cruz en la casilla de la Iglesia en la Declaración de la Renta. La parroquia no tiene otros ingresos que los que recibe a través de las colectas, donativos o suscribiendo una cuota periódica a favor de la misma. ¡Muchas gracias por su valiosa colaboración!



TOMA Y LEE

PARROQUIA
SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (O) XXXI Domingo 5 de Noviembre de 2023

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

CONTRIBUIR A LA CONVERSIÓN DE LA IGLESIA

No son pocos los que se han alejado de la fe, escandalizados o decepcionados por la actuación de una Iglesia que, según ellos, no es fiel al evangelio ni actúa en coherencia con lo que predica. También Jesús criticó con fuerza a los dirigentes religiosos: «No hacen lo que dicen». Solo que Jesús no se quedó ahí. Siguió buscando y llamando a todos a una vida más digna y responsable ante Dios.

A lo largo de los años, también yo he podido conocer, incluso de cerca, actuaciones de la Iglesia poco coherentes con el evangelio. A veces me han escandalizado, otras me han hecho daño, casi siempre me han llenado de pena. Hoy, sin embargo, comprendo mejor que nunca que la mediocridad de la Iglesia no justifica la mediocridad de mi fe.



La Iglesia tendrá que cambiar mucho, pero lo importante es que cada uno reavivemos nuestra fe, que aprendamos a creer de manera diferente, que no vivamos eludiendo a Dios, que sigamos con honestidad las llamadas de la propia conciencia, que cambie nuestra manera de mirar la vida, que descubramos lo esencial del evangelio y lo vivamos con gozo. La Iglesia tendrá que superar sus inercias y miedos para encarnar el evangelio en la sociedad moderna, pero cada uno hemos de descubrir que hoy se puede seguir a Cristo con más verdad que nunca, sin falsos apoyos sociales y sin rutinas religiosas. Cada uno hemos de aprender a vivir de manera más evangélica el trabajo y la fiesta, la actividad y el silencio, sin dejarnos modelar por la sociedad, y sin perder nuestra identidad cristiana en la frivolidad moderna.

La Iglesia tendrá que revisar a fondo su fidelidad a Cristo, pero cada uno hemos de verificar la calidad de nuestra adhesión a él. Cada uno hemos de cuidar nuestra fe en el Dios revelado en Jesús. El pecado y las miserias de la institución eclesial no me dispensan ni me desresponsabilizan de nada. La decisión de abrirme a Dios o de rechazarlo es solo mía.

La Iglesia tendrá que despertar su confianza y liberarse de cobardías y recelos que le impiden contagiar esperanza en el mundo actual, pero cada uno somos responsables de nuestra alegría interior. Cada uno hemos de alimentar nuestra esperanza acudiendo a la verdadera fuente. [J.A.P]

LECTURA DE LA PROFECÍA DE MALAQUÍAS 1,14-2,2b.8-10.

«Yo soy el Gran Rey, y mi nombre es respetado en las naciones –dice el Señor de los ejércitos–. Y ahora os toca a vosotros, sacerdotes. Si no obedecéis y no os proponéis dar gloria a mi nombre –dice el Señor de los ejércitos–, os enviaré mi maldición. Os apartasteis del camino, habéis hecho tropezar a muchos en la ley, habéis invalidado mi alianza con Leví –dice el Señor de los ejércitos–. Pues yo os haré despreciables y viles ante el pueblo, por no haber guardado mis caminos, y porque os fijáis en las personas al aplicar la ley. ¿No tenemos todos un mismo padre? ¿No nos creó el mismo Señor? ¿Por qué, pues, el hombre despoja a su prójimo, profanando la alianza de nuestros padres?»

SALMO 130: GUARDA MI ALMA EN LA PAZ, JUNTO A TI, SEÑOR.

DE LA 1ª CARTA DEL APÓSTOL S. PABLO A LOS TESALONICENSES 29,7b-9.13.

Os tratamos con delicadeza, como una madre cuida de sus hijos. Os teníamos tanto cariño que deseábamos entregaros no sólo el Evangelio de Dios, sino hasta nuestras propias personas, porque os habíais ganado nuestro amor. Recordad si no, hermanos, nuestros esfuerzos y fatigas; trabajando día y noche para no serle gravoso a nadie, proclamamos entre vosotros el Evangelio de Dios. Ésa es la razón por la que no cesamos de dar gracias a Dios, porque al recibir la palabra de Dios, que os predicamos, la acogisteis no como palabra de hombre, sino, cual es en verdad, como palabra de Dios, que permanece operante en vosotros los creyentes.

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 23,1-12.

En aquel tiempo, Jesús habló a la gente y a sus discípulos, diciendo: «En la cátedra de Moisés se han sentado los escribas y los fariseos: haced y cumplid lo que os digan; pero no hagáis lo que ellos hacen, porque ellos no hacen lo que dicen. Ellos lían fardos pesados e insoportables y se los cargan a la gente en los hombros, pero ellos no están dispuestos a mover un dedo para empujar. Todo lo que hacen es para que los vea la gente: alargan las filacterias y ensanchan las franjas del manto; les gustan los primeros puestos en los banquetes y los asientos de honor en las sinagogas; que les hagan reverencias por la calle y que la gente los llame maestros. Vosotros, en cambio, no os dejéis llamar maestro, porque uno solo es vuestro maestro, y todos vosotros sois hermanos. Y no llaméis padre vuestro a nadie en la tierra, porque uno solo es vuestro Padre, el del cielo. No os dejéis llamar consejeros, porque uno solo es vuestro consejero, Cristo. El primero entre vosotros será vuestro servidor. El que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido.»



«DICEN Y NO HACEN»

(Mt 23,3)

De los sermones de san Agustín (Sermón 74,2)

«Nuestro Señor Jesucristo los reprendió, porque guardan las llaves del reino de los cielos y no entran ni permiten entrar a los demás; así reprendió a los fariseos y escribas, doctores de la Ley de los judíos. De ellos dijo en otro lugar: *Haced lo que dicen, pero no hagáis lo que hacen, pues dicen y no hacen* (Mt 23,3). ¿Por qué se os dice *Dicen y no hacen*, sino porque hay algunos en los que aparece lo que dice el Apóstol: *Tú que predicas que no hay que robar, robas; tú que dices que no hay que cometer adulterio, lo cometes; tú que aborreces los ídolos, cometes sacrilegio; te glorías en la Ley y deshonoras a Dios por la prevaricación de la Ley. Pues por culpa vuestra es blasfemado el nombre de Dios entre los gentiles?* (Rm 11, 21-23). Sin duda es claro que a ellos se refiere el Señor al afirmar *Dicen y no hacen*. Son escribas, pero no eruditos en el reino de Dios».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 6 Stos. Pedro Poveda e Inocencio de la Inmaculada y compañeros		<i>Rom 11,29-36</i> <i>Salmo: 68</i> <i>Lc 14, 12-14</i>
Martes, 7		<i>Rom 12, 5-16a</i> <i>Salmo: 130</i> <i>Lc 14, 15-24</i>
Miércoles, 8 Dedicación de la Basílica de Letrán		<i>Rom 13, 8-10</i> <i>Salmo: 111</i> <i>Lc 14, 25-33</i>
Jueves, 9 Nuestra Señora de la Almudena		<i>Zac 2, 14-17</i> <i>Salmo: Jdt13,18 bcde. 9</i> <i>Ap 21, 3-5a</i> <i>Jn 19, 25-27</i>
Viernes, 10 San León Magno		<i>Rom 15, 14-21</i> <i>Salmo: 97</i> <i>Lc 16, 1-8</i>
Sábado, 11 San Martín de Tours		<i>Rom 16 ,3-9. 16.22-27</i> <i>Salmo: 144</i> <i>Lc 16, 9-15</i>